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「夢をかたちに」

次回予告 プログラム：

本日のプログラム：

弓野 博司 ＳＡＡ委員長

会長の時間 星　勝治 会長

鈴木先生、パットさんようこそいらっしゃいまし

た。

当クラブからタイへ留学している小川さんが６月

６日に日本へ帰国するにあたりまして、タイから

当クラブに交換留学生として来ているパットさん

も６月下旬にタイに帰国いたします。お二人共に

約１年間ご苦労様でした。

現在、日本もタイも新型インフルエンザで大変な

騒ぎになっていますが当会にはお医者様がいらっ

しゃいますので万が一の対応も万全です。パット

さん安心して残り少ない日本での生活をエンジョ

イしてください。最後にパットさんにお願いです

が帰国後はタイと日本の架け橋となり両国の友好

を更に深めていただければ幸いです。以上です。

本日は日立二高の鈴木先生、交換留学生のパット

さんようこそ日立南クラブへいらっしゃいまし

た。

パットさんも６月下旬にタイに帰国いたします。

幹事としてパットさんの世話役をさせて頂き至ら

ぬ点が多々あったとは思いますがパットさん１年

間ご苦労様でした。

それでは幹事報告させて頂きます。

幹事報告 鹿志村高道 幹事

・２０１０～１１年度の国際親善奨学生応募につ

いて案内がありました。

　当クラブから推薦がありましたら幹事までお願

い致します。

・熊本グリーンロータリークラブのロータリー情

報最新版が出来上がりました。

　只今予約受付中ですので必要な方はお申込み下

さい。

以上です。



本日も多くの方からニコニコＢＯＸへの

ご協力誠にありがとうございました

本日計 26,000円 累計額 1,189,000円
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パツトさん、残り少ない日本の思い出を�
持ち帰って下さい。
星　　勝治

パツトさんようこそ。卓話宜しくお願い致します。
鹿志村高道　小山　高一　木本　貴一
白石　満義　岩崎　敬次　高島　章行
佐藤　勝美　弓野　博司　石川　國博
小澤　　興　宮本　尚彦　武藤　真一
大森　孝之　鈴木　幸一　須田　　晃
長山　行夫　信太　克己　樫村　　観
白土仙三郎　千葉　省三　山本　忠安

ニコニコＢＯＸ 白石委員長

　本日はこの様な会にお招きいただきまして誠に

ありがとうございます。日立二高はいつもＲＣか

ら留学生を派遣いただき、その留学生も例外なく

まじめで生徒にとってはいい刺激になっておりま

す。パットさんもまたその通りで来てからすぐに

日本語を覚えて、私は英語の教員なので英語を使

いたいのですがパットさんは日本語を使いたいと

いう事で私が話しかける時は英語で話しかけるの

ですが最近はいつも日本語で返されるので私も日

本語で話しかけるようになってきました。彼女は

すごく活動的で今は３つのクラブ活動をしてお

り、剣道部・バスケットボール部・茶道部に所属

しております。これからも宜しくお願い致しま

す。

出席報告 鈴木委員長

会員数

36名 22名 14名 62.86％68.57％ 3名

出席 欠席 出席率 訂正 免除

本日のプログラム：留学生外部卓話

日立二高　鈴木先生

　みなさんこんにちは。日本に来て一番大事なこ

とは日本語を話せるようになる事です。日本の文

化についても色々なことを習ってきました。さく

ら祭りの時に私とターシャというアメリカ人の友

達とパレードに出ました。着物も着ました。それ

以外で生け花も習いましたし茶道も習いました。

事前に考えていなかった為、色々話したいのです

がうまく話せません。でも色々とお世話になりま

した。ありがとうございました。

日立二高　鈴木先生



（質問）日本に来て一番楽しかったことと悲しかっ

た事があれば教えてください？

（答え）日本の部活が楽しかったです。悲しかった事

は無いです。

（質問）タイの家族と離れて悲しかった事はないで

すか？

（答え）全然ありませんでした。実はお父さんが日本

に来る予定でしたがインフルエンザ

の関係で中止にしました。

（質問）日本でボーイフレンドはできましたか？

（答え）二高は女子高なのでできませんでした。

（質問）大変失礼な質問かもしれませんが日本に来

たばかりの時よりも美しくなったかと思うのです

が日本の食べ物や気候風土が合っていたのではな

いですか？

（答え）日本の料理が身体に良いかもしれません。油

っぽくない刺身のようなものが好きです。でも納豆

は嫌いです。私日本で一番好きなのはお笑いです。

最初は狩野英孝だったのですが今は２７００とい

うグループが好きです。

（質問）日本ではサークルに入っていると伺いまし

たがタイでも何か入ってましたか？

（答え）インターカップ（英語部）に入っておりまし

た。

（質問）ホームステイで日本の家庭にふれ（習慣等）

戸惑いは無かったですか？

（答え）タイの他の家族の事は良く分かりませんが

外食が多かったので日本のように家で食事をする

事が恥ずかしかったです。日本のライフスタイルで

すね。

（質問）通学で自転車を使っていると聞きましたが

一番遠くはどこまで行きましたか？

（答え）自転車通学は冬つらかったです。今はバスで

通学しております。一番遠くは京都へ行きました。�

（質問）日立で一番好きな場所はどこですか？

（答え）最初はさくらシティでした。学校と要害クラ

ブも好きです。

（質問）タイでは進学するのですか？

（答え）私はタイへ戻ったらもう一度２年生になり

ます。大学に入ったら日本へ再び留学したいと思い

ます。

（質問）ホームステイの際に不便だと思ったことは

無いですか？

（答え）特に不便な事はありませんでした。

（質問）タイでは英語部だったそうですが鈴木先生

の英語はどうですか？

（答え）英語が上手と思ってます。でも鈴木先生の授

業は気をつけております。時々質問が来るので鈴木

先生の授業の週は寝られません。

（質問）タイの学校の始まりは９月ですか？

（答え）５月です。

（質問）日本のこどもは携帯電話を持ちたがります

が携帯はもっていますか？

（答え）日本の携帯はもっておりません。タイからも

ってきた携帯はあります。タイではあまりメールは

やりません。本当は携帯だめですがみんな持ってい

ます。

（質問）家庭習慣の違いについて教えてください。

（答え）今は小川さんの所におりますが、おばあちゃ

んがタイ人はいいな。面倒くさい時は外食でいいの

だからタイに行きたいと言ってます。

（質問）鈴木先生に質問ですが留学生と日本の高校

生の違いについてどうお考えですか？

（答え）真剣さが違うとおもいます。１～３年生の英

語を担当しておりますがターシャさんやパットさ

んのように生活に言語がどう関わってくるかにつ

いて真剣に考えるという事の違いがある様に思え

ます。東南アジアでは英語ができるという事は生活

するうえにおいてかなり有利になるという事もあ

り真剣さが違うので何人も学校に来ていただける

とかなり刺激になると思います。

（質問）逆に海外に留学して帰ってきた生徒さんの

成長についてお聞かせ下さい。

（答え）過去の例ですと英語がうまくなってびっく

りしたのですが語学的にすごくうまくなる点と人

間的に大きくなる点をすごくかんじました。

（質問）パットさん最後の質問ですが①もう二度と

日本に来たくない。②是非日本にまた来たい。どち

らでしょうか？

（答え）②番です。

どうもありがとうございました。


